
   

 

  
 10 月 6 日（金）さわやかな秋晴れのも 

と、２台のバスに分乗して一人暮らし高齢 

者の皆さん、民生児童委員や福祉委員、前 

原西地域包括支援センター職員の総勢９８ 

名で、唐津シーサイドホテルに向かいまし 

た。この催しは、４年ぶりでしたので参加 

者が例年より多く、皆さんがどれだけ楽し 

みになさっていたかがうかがえました。              和やかな会食・懇談 

           会場では、和やかな会食・懇談のあと、 

カラオケタイムやじゃんけん大会で大いに 

盛り上がり、前原西地域包括支援センター 

職員による出し物もあり、あっという間に 

時が過ぎていました。                    
                          じゃんけん大会 

じゃんけん大会の景品 
最後に、民生児童委員や福祉委員から 

参加者の皆さんに応援のエールを送り、 

閉会しました。記念撮影の後、マリンセン 

ターおさかな村に立ち寄り、帰路につきま 

した。 

               来年も実施予定ですので、お楽しみにし   バスで帰路につく 

皆さんにエールを送る    ていてください。 
                                                            

☆今年度２回目のふれあい訪問を実施しました ☆ 

 
 

                          （期間 ： 令和５年７月から 9月末日受け付け分まで） 

 
 

     寄  付  者 故  人  名 行 政 区 

８月 芥 川 幸 子 様 ご夫君  芥 川 勝 喜 様 神在一区 

９月 山 口 やすの 様 ご夫君  山 口 末 男 様 神在四区 
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社協だより 

《 香 典 返 し  》   

 

加布里校区社会福祉協議会の事務局は、加布里コミュニティセンターに置いております。 

お預かりしましたご芳志は、加布里校区社会福祉協議会の福祉事業充実のため役立たせていただきます。 

８月４日（金）、今年度２回目のふれあい訪問を実施し

ました。６５歳以上の一人暮らし高齢者の方に、例年通り

「熱中症」対策として、飲料水と予防チラシをお届けしま

した。特に、例年に比べ猛暑だったため、連日の湿気の多

い暑さにつき、水分補給をこまめに実施して、エアコンを

活用し体調管理に注意されるようお話ししました。 

また、新型コロナ感染についても、マスク・消毒を心が

けて生活されるようお伝えしました。 

  

  

 

   

  



 

 

 

 

              今年度も、申し込みがあった児童を２班に分け、子どもふれあい教室を実 

             施しています。年間２つの作品を作製する予定です。今回は、親子陶芸教室 

             の様子を紹介します。７月１５日（土）は１４名、８月５日（土）は１１名 

             の児童と、保護者の方の参加でマグカップ 

の絵付けをしました。 

                   小富士園の職員の方に指導し 

ていただきながら、マグカップ 

に自分の好きな絵やデザインを 

描きました。民生児童委員や福 

祉委員が見守るなか、みんな熱 

心に取り組んでいました。 

作品は、１０月の校区文化祭 

で展示予定です。ぜひご覧くだ 

さい。 
 

 

  
           

 ８月２７日（日）福祉委員と校区社会 

福祉協議会会長・副会長、事務局長、会 

計の出席のもと、参加者１６名で第２回 

福祉委員会議を開催しました。 

 会の内容は、見守り台帳の調査につい 

て、令和５年度第一四半期事業実施報告、 

前原地区校区区長会長との懇談会実施報 

告、今後の福祉委員活動についてなどで 

した。 

 

 

 

 
                         ９月７日（木）地域ささえあい会議を開催しました。 

                        昨年度の会議の中で出されていた、加布里校区にあった

らいいものや、今直面している悩みや問題をもとに、ど

うしたら地域住民の皆さんが、安心して住みやすい加布

里校区にできるのかを話し合いました。 

                       すぐには解決できる悩みや問題ばかりではありませ 

                      んが、みんなの知恵を出し合って、取り組んでいきたい 

                      と思っています。 

                       次回の会議は、来年の２月８日（木）に開催予定です。 
 

 

 

 糸島市からの調査依頼を受けて、３年に一度の登録内容の確認調査を実施しています。民生児童委員や福祉委員 

が訪問して、調査をしていますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 なお、調査期間は１１月中を目途としています。 

                                                

〇 子どもふれあい教室を行っています 〇  

 ☆ 福祉委員会議を開催しました ☆ 
 


